

Junio 06 de 2021

## Indican avances de reportes

El Secretario Ejecutivo de la Comisión Estatal Electoral, Héctor García Marroquín, informó que se han estado atendiendo los reportes presentados por parte de las y los representantes de los partidos políticos, particularmente los relacionados con la entrada de la representación política a las casillas electorales.

Lo anterior, al reanudarse la Sesión Permanente de la Jornada Electoral, a las 15:06 horas.

“Nuestra labor es reportarlo a través de un grupo que tenemos de trabajo a las juntas distritales del INE, para efectos de que se puedan comunicar de inmediato con los capacitadores, y ellos a su vez, con los Presidentes o las Presidentas de las casillas electorales.

“Por lo tanto hasta ahorita estas inquietudes por parte de las representaciones han sido atendidas en su mayoría”, expresó García Marroquín.

Asimismo, informó que para esta jornada el Instituto Nacional Electoral acreditó a 38 personas físicas y morales para realizar encuestas de salida y/o conteos rápidos no institucionales en la entidad, cuyo listado indicó está publicado en la página oficial de la Comisión Estatal Electoral.

En ese sentido, el Consejero Presidente de la CEE, Mario Alberto Garza Castillo, enfatizó que las encuestas de salida no son resultados electorales oficiales.

“A nombre del Consejo, independientemente, las encuestas de salida no es información oficial ni siquiera preliminar de resultados electorales que pudiesen estar avalados por la Comisión Estatal Electoral. Son ejercicios que están previstos en la ley pero no son de ninguna manera elementos permisibles para que alguien pudiera declararse ganador en esta contienda electoral”, manifestó.

En la Sesión también se tomaron apuntes de las diferentes situaciones que expresaron representantes de partidos políticos.

Posteriormente, el Consejo General de la CEE declaró un receso hasta las 19:00 horas.